

Pour diffusion immédiate
21 septembre 2017

LES DIVISIONS SCOLAIRES RÉALISENT DES ÉCONOMIES DE CARBURANT SUR LE TRANSPORT DES ÉLÈVES

Dans la foulée des travaux du groupe consultatif sur le renouvellement de la gouvernance de l'éducation, les divisions scolaires ont travaillé de concert avec le ministère de l'Éducation pour réaliser des économies afin de s'assurer que les ressources disponibles sont affectées aux salles de classe.

Par conséquent, les 28 divisions scolaires ont convenu de conclure, avec la société Federated Co-operatives Ltd (FCL), une entente d'achat de carburant en vrac qui entrera en vigueur au cours de l'année scolaire 2017-2018. Chaque année, les divisions scolaires consomment environ 14 millions de litres de carburant pour transporter des élèves. On estime que les économies que permettra de réaliser cette entente se chiffreront à environ 1 million de dollars par année.

« Nous avons demandé aux divisions scolaires de travailler ensemble pour trouver des solutions de recharge économiques qui permettraient de libérer des ressources afin de les affecter aux salles de classe et aux mesures de soutien de première ligne », a déclaré la ministre de l'Éducation, M^{me} Bronwyn Eyre. « Ces économies nous permettront de continuer d'affecter ces ressources aux endroits appropriés, c'est-à-dire dans les salles de classe. »

La FCL appartient aux entreprises Co-op des provinces de l'Ouest et établit des partenariats avec toutes les Co-op locales de la Saskatchewan.

Cette dernière mesure visant à réaliser des économies fait suite à l'annonce du partenariat qui a été établi entre les divisions scolaires Prairie Spirit et Greater Saskatoon Catholic Schools, afin d'offrir des services de transport scolaire par autobus aux élèves des nouvelles écoles à usage conjoint de Martensville et de Warman. Les divisions scolaires Saskatoon Public Schools et Greater Saskatoon Catholic Schools ont convenu d'offrir des services communs de transport scolaire par autobus où elles estiment qu'il est rentable de le faire. Les divisions scolaires publique et catholique de Regina travailleront également ensemble à un projet envisageant le transport conjoint pour les élèves de la ville de Regina.

« Nous sommes très heureux de constater que les divisions scolaires ont travaillé en collaboration pour trouver des façons de réaliser des économies », a affirmé le chef de projet pour le renouvellement de la gouvernance de l'éducation, M. Liam Choo-Foo. « Cette entente est le fruit de leur collaboration et de leur volonté de trouver des façons d'économiser. »

Plus tôt cette année, le groupe consultatif sur le renouvellement de la gouvernance de l'éducation a souligné l'importance d'encourager les divisions scolaires à trouver des façons d'économiser dans le secteur du transport et au moyen d'achats en vrac, comme le carburant.

Renseignements :

Chris Hodges
Ministère de l'Éducation
Regina
Téléphone : 306-787-1069
Courriel : chris.hodges@gov.sk.ca
Cellulaire : 306-533-7506